

COZES

Le Rallye Dunes et Marais passe aussi par le centre-bourg

Ils étaient cette année 142 équipages à se mesurer à l'occasion de ce rendez-vous de sports mécaniques.



Le point de contrôle était au cœur du village, près des commerces.

Les bolides du rallye Dunes et Marais n'empruntent pas que les chemins et les champs, la preuve à Cozes ou comme depuis plusieurs années déjà, samedi matin, le centre-bourg a vu défiler les 142 équipages engagés cette année avec un point de contrôle obligatoire pour les concurrents à hauteur de la boulangerie « *La Fournaise* ». Toutes les minutes, un équipage se présentait

au point de contrôle où l'incontournable Bernard Fauconnét, au micro, présentait au public le pilote et son copilote, avant que les participants ne se rendent au départ des épreuves spéciales de Maison neuve et Chenaumoine sur la commune voisine de Semussac. Inutile de dire que malgré la pluie, le centre-ville de Cozes a été plutôt animé durant toute la matinée. ■ J-M.C